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View Forum Message <> Reply to Message

* Alter:21
* Aktueller Haarstatus nach der Hamilton-Norwood-Skala:1
* Geplantes Budget: egal
* Haarstatus in der Familie (Eltern/Großeltern):kein Haarausfall 
* Ausfallverlauf (schnell/langsam?):keiner
* HA gestoppt?:kein HA
* Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation): keine Medikamente 
* Stehen bereits bestimmte Haarchirurgen/Kliniken in der engeren Auswahl? Hattingen Hair 
* Ggf. vorangegangene Haartransplantationen (Jahr? Haarchirurg?): 2018 bei der Medi Beauty
Klinik in Istanbul, die jetzt unter neuen Namen arbeitet (North) ***Edit***
* Bevorzugte Behandlungsmethode (FUE/FUT?): FUE (Bodygrafts)

Hallo Leute, 

ich berichte nun über den wohlmöglich größten Fehler meines Lebens, um eine gerade
Haarlinie zu bekommen. 
Ich wurde mit einer ungeraden Haarlinie geboren und hatte von Natur aus Ecken, die ich nicht
mochte und da kam mir dir Idee auf eine Haartransplantation zu machen... 

Ich hab nach dem günstigsten Anbieter gegoogelt und stieß auf MyHairTravel24, die in
Kooperation mit BeautyTravel24 steht, 
***Edit. Bitte keine Aussagen tätigen, die als Rufschädigung interpretiert werden können.
Bitte halte dich an die Forenregeln und geltende Gesetze!***

Mir wurden 1500 Grafts laut dem "Arzt" implantiert.
Langer Rede kurzer Sinn - ich habe schon nach einer Woche gesehen, dass mir auf der rechten
Seite zu viele Haare entnommen wurden und ich da eine kahle Stelle hatte. Mir wurde natürlich
***Edit***, dass sich das noch in den nächsten 12 Monaten bessert ***Edit***

Nun muss ich meinen Donor retten, ich will leider keine Bilder von mir hier online stellen weil ich
nicht will, dass das jemand aus meinem Umkreis mitbekommt. 
Aber ihr könnt euch vorstellen, wie der Donor aussieht! Große Löcher wahrscheinlich mit
einem zu großen Punch gearbeitet oder ähnlichem. 

Ich hatte die Idee, Bodygrafts in den Spender zu implantieren und welche (größtenteils
Multigrafts) aus der vorderen Haarlinie. 

Nun meine Frage, ist das möglich? Ich hab an meine  Oberschenkel Haare gedacht, habe viele
Multis dort und die brauch ich natürlich nicht. 
Ich bin mir bewusst, dass diese nicht lang wachsen aber man trägt die Seiten eh nicht länger
als 2cm und es soll einfach diesen Status vor der HT annähernd erreichen. 

Eine Pigmentierung kommt für mich leider garnicht in Frage. 
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Das ganze nimmt mich natürlich auch psychisch sehr mit und ich bereue so sehr diesen
Schritt... Ich weine fast jeden Tag wenn ich meine Haare sehe und denke an die Zeit vor der HT. 
Zudem sieht meine Haarlinie jetzt unnatürlich und undicht aus, was ein doppelter Schlag ist. 

Ich bedanke mich schon mal im voraus. 
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